



## Wenn am Altar das Handy klingelt..

...muss ein wichtiger Mensch am Telefon sein. Zum Beispiel Robert Habeck. Aber Habeck im evangelischen Gottesdienst in Herrsching? Echt jetzt? Jedenfalls klingelte am Sonntag bei Pfarrerin Susanne Parche das Handy am Altar, und es meldete sich ein Robert H. aus Berlin, der um eine Energie-Spende bat. Pfarrer Ulrich Haberl, Diakon Hans-Herrmann Weinen, Mesner Enno Müller-Spaethe und zwei mitgestaltende Frauen aus der Gemeinde waren sich dann einig, dass die evangelische Gemeinde zwar kein Gas und Öl anbieten könne, aber viel spirituelle Energie. Ausgewählte Gemeindemitglieder berichteten, woraus sie ihre geistige Kraft schöpfen. Viele erwähnten Singen und Musizieren. Das passte zum Anlass des Gottesdienstes, der dem Ehrenamt in der Gemeinde gewidmet war. So gab es denn auch keine Monolog-Predigt, sondern ein Zwiegespräch zwischen Pfarrer Ulrich Haberl und Enno Müller-Spaethe. Es wurde fröhlich gelacht, auch wenn ein paar Gemeindemitglieder skeptisch den Kopf wogten ob so viel liturgischer Nonkonformität. Den meisten aber hat's gefallen – es gab viel Beifall nach dem Segen.

### Category

1. Gemeinde

### Date

02/05/2024

### Date Created

25/09/2022